Ajuntament de Rubí

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

Convocatoria subvención concurrencia proyectos cooperación 2024.

BDNS(Identif.): 759673.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse la Base de Datos Nacional de Subvenciones: en https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/759673.

Extracto de la aprobación de la convocatoria de subvenciones en régimen de concurrencia competitiva en el marco de las Bases reguladoras de las subvenciones del Ayuntamiento de Rubí a los proyectos de Cooperación internacional al desarrollo para el año 2024.

Primero. Beneficiarios.

Pueden optar a las ayudas las Organizaciones no Gubernamentales de Desarrollo (ONGD) que, en el momento de la convocatoria, cumplan con los requisitos establecidos en la misma.

Segundo. Objeto.

Proyectos de cooperación internacional para el desarrollo, que prevengan acciones de Educación para el desarrollo (EPD) en Rubí.

Tercero. Bases reguladoras.

Bases reguladoras de las subvenciones en régimen de concurrencia competitiva en el marco de las Bases reguladoras de las subvenciones del Ayuntamiento de Rubí a los proyectos de Cooperación internacional al desarrollo para el año 2021 publicadas en el portal de Transparencia del Ayuntamiento de Rubí https://www.rubi.cat/

Cuarto. Cuantía.

Cuantía total: 92.000,00 euros.

Se concederán las subvenciones de acuerdo a la base 7 de las Bases reguladoras de las subvenciones del Ayuntamiento de Rubí para proyectos de cooperación internacional para el desarrollo y al punto 5.2 de la convocatoria.

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes

El plazo de presentación de solicitudes es de 15 días hábiles, a contar desde el día siguiente a la última de éstas dos publicaciones:

- Del extracto de la convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona por parte de la Base de Datos Nacional de Subvenciones.
- Del texto íntegro de la convocatoria en la Sede Electrónica del Ayuntamiento de Rubí.

Sexto. Otros datos.

El procedimiento de concesión de las ayudas se iniciará siempre a solicitud de los interesados, previa convocatoria, y se tramitarán en atención a la concurrencia competitiva.

Rubí, 7 de mayo de 2024

La vicesecretaria general, Marta Cuesta Garcia



Ajuntament de Rubí

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCI

Convocatòria subvenció concurrència projectes cooperació 2024.

BDNS(Identif.): 759673.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base Dades Nacional https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/759673.

Extracte de l'aprovació de la convocatòria de subvencions en règim de concurrència competitiva en el marc de les Bases reguladores de les subvencions de l'Ajuntament de Rubí als projectes de Cooperació internacional al desenvolupament per a l'any 2024.

Primer. Beneficiaris.

Poden optar a les ajudes les Organitzacions no Governamentals de Desenvolupament (ONGD) que, en el moment de la convocatòria, compleixin amb els requisits establerts en aquesta.

Segon. Objecte.

Projectes de cooperació internacional per al desenvolupament, que previnguin accions d'Educació per al desenvolupament (EPD) a Rubí.

Tercer. Bases reguladores.

Bases reguladores de les subvencions en règim de concurrència competitiva en el marc de les Bases reguladores de les subvencions de l'Ajuntament de Rubí als projectes de Cooperació internacional al desenvolupament per a l'any 2021 publicades en el portal de Transparència de l'Ajuntament de Rubí https://www.rubi.cat/

Quart. Quantia.

Quantia total: 92.000,00 euros.

Es concediran les subvencions d'acord amb la base 7 de les Bases reguladores de les subvencions de l'Ajuntament de Rubí per a projectes de cooperació internacional per al desenvolupament i al punt 5.2 de la convocatòria.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds

El termini de presentació de sol·licituds és de 15 dies hàbils, a comptar des de l'endemà a l'última d'aquestes dues publicacions:

- De l'extracte de la convocatòria en el Butlletí Oficial de la Província de Barcelona per part de la Base de dades Nacional de Subvencions.
- Del text íntegre de la convocatòria en la Seu Electrònica de l'Ajuntament de Rubí.

Sisè. Altres dades.

El procediment de concessió de les ajudes s'iniciarà sempre a sol·licitud dels interessats, prèvia convocatòria, i es tramitaran en atenció a la concurrència competitiva.

Rubí, 7 de maig de 2024

La vicesecretària general, Marta Cuesta García

